



# 上東っ子

銚田市立上島東小学校  
学校通信 No. 4  
令和3年 7月 1日



## 1学期のまとめの時期です！



6月半ばから梅雨の季節に入りましたが、気温が非常に高い日があったり、じめじめとした日があったりと、猫の目のように天候が変わり、体調を崩さないか心配です。衣服の調節、水分補給、汗拭き等をしっかり行い、体調管理に十分気を付けてください。

さて、1学期も残すところあと3週間となりました。学習もまとめの時期となり、各教科のテストが増えたりします。そこで、自分のノートを見直したり、学習したことをまとめ直したりしながら、過ぎた学習としてではなく、自分の理解を深めるために、復習に取り組んでほしいと思います。

特に大切にしてほしいのは、自分のノートです。ノートは、自分が授業中に(または家庭学習中に)リアルタイムで考えた記録です。その記録を見直すことで、学習した時の記憶が再現されるのです。きっとその再現が、理解を深めてくれるのではないのでしょうか。復習しながら自分なりの工夫(色を付ける・マーカーをひく・付箋紙を貼る・見出しを付ける等)をすることで、世界にたった一冊のノートになります。記憶も定着し、理解も深まります。ぜひ、自分のノートを大切にしてください。

## ～保護者の皆様、ご協力ありがとうございました～

＜大洋中学校区幼小中合同引き渡し訓練＞ 6月14日(月)

様々な緊急時において、保護者の皆様に安全かつ確実に児童を引き渡す必要性から、本訓練を実施しました。校庭に整列した児童のもとにお迎えに来ていただき、引き渡しカードに基づき、スムーズに引き渡しを行うことができました。



＜1学期末授業参観＞ 6月24日(木)

一日フリー参観を行いました。たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。



日々の学校生活の様子を、ホームページにアップしています。  
学校・学年通信、家庭学習応援だより等、各種通信も見ることができます。ぜひホームページもご覧ください！（右のQRコードから）



## 愛農学習(さつまいもの苗植え) 6/2(水)

2校時、全校児童でさつまいもの苗植えを行いました。

マルチの穴に合わせて、いも苗を斜め上からさして定植。1・2年生は6年生と一緒に植えました。6年生は各学年の畝の最終チェックもしてくれました。これからも各学年で定期的に草抜き等をしていきます。収穫は10月の予定。美味しいおいもがたくさんできると嬉しいです。



## 1・2年生 校外学習(はまなす公園) 6/10(木)

1・2年生が校外学習で、鹿嶋市にあるはまなす公園に行ってきました。

一番夢中になったのは、ザリガニ釣り！さきいかをエサにして、釣り糸をたらしめます。たくさん釣ることができて大喜びでした。また、いろいろな遊具がありました。ジャンボ滑り台にも挑戦しました。半日でしたが、とても楽しい校外学習になりました。



## サマーフェスティバル 6/16(水)

縦割り班ごとに学校を出発。

まずは海岸清掃です。一生懸命ゴミを拾い、たくさん集めることができました。

その後、きれいになった海岸で砂山づくり、砂山棒倒し、どんじゃんけんなど、縦割り班遊びを楽しみました。

帰校後には、拾ってきた貝殻を使って、6年生が「貝殻アート」にも挑戦！

上島東小学校での最後のサマーフェスティバル。6年生のリードでみんなの思い出に残る行事となりました。

